

Sportfreizeit Sanderrasen:

Leider konnten wir im August 2022 erstmalig die Ferienfreizeit für Schulkinder zwischen 6 und 13 Jahren am Sanderrasen nicht unterstützen. Grund war die Nichtverfügbarkeit des Schnuppermobils, das bei den European Masters in München eingesetzt und dort mehrere Wochen ausgebucht war. Wir hoffen natürlich, daß es im Sommer diesen Jahres wieder besser aussieht.

Minimeisterschaften:

Nach vier Jahren Corona-Pause fanden wieder bezirkswweit Ortsentscheide im Rahmen der Minimeisterschaften statt. Sieben Vereine führten zwischen September und März neun solcher Turniere durch. Den Abschluß bildete der Bezirksentscheid, der am 12.3. professionell vom TSV Rottendorf durchgeführt wurde. Ein ausführlicher Bericht findet sich unter:

<https://www.bttv.de/unterfranken-sued/news/data/2023/03/18/ergebnisse-bezirksentscheid-mini-meisterschaften-2023>

Alle fünf Erstplatzierten fuhren am 7.5. zum Verbandsentscheid nach Beratzhausen in die Oberpfalz. Hier gewann Willy Haas vom TTC Kist die Konkurrenz bei den Jungen III. Weitere Informationen stehen unter:

<https://www.bttv.de/news/data/2023/05/07/fiona-heim-und-leonel-bettin-fahren-zum-bundesfinale-nach-saarbruecken>

Restart-Aktion DOSB:

Im Rahmen der Restart-Aktion des DOSB

(<https://www.dosb.de/sportentwicklung/restart#akkordeon-34733>) buchte der Bezirk Unterfranken-Süd das Schnuppermobil, um gemeinsame Aktionstage an Schulen unter Begleitung des örtlichen TT-Vereins zu unterstützen. Es meldeten sich folgende Durchführer:

- Ernst-Keil-Schule Höchberg/TG Höchberg (8.5. - 10.5.)
- Grundschule Kürnach/SV Kürnach (11.5.)
- Drei-Franken-Schule Geiselwind/TSV Geiselwind (12.5.)

Die Aktion war bei Redaktionsschluß noch nicht abgeschlossen, aber der Eindruck am 8.5. war hervorragend.

Mit sportlichen Grüßen,

Uli Müller

Fachwart Vereinsservice Unterfranken-Süd